Nachruf zum Tod von Frau Hildegard Franke

Der Seniorenbund Pörtschach trauert um sein Mitglied Hildegard Franke, die am 21. November 2011 im 97. Lebensjahr verstorben ist. Frau Franke war über 15 Jahre in unserer Gemeinschaft, wofür Sie mit der silbernen Ehrenmedaille ausgezeichnet wurde.

Jede Pörtschacherin und jeder Pörtschacher kannte Sie als die "Dame mit dem Pudel".

Der SB Pörtschach wird Ihr stets ein ehrendes Angerdenken bewahren.

Obmann Hans Prüller Im Namen des Seniorenbundes Pörtschach